
EXTRATO DE ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, mediante
videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro titular),
reuniram-se os membros da CET: Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular) e Angela
Maria de Lima Nascimento (membro suplente); e da secretaria executiva, Denilson de
Santana Neves. Ausente momentânea e justificadamente, a conselheira Karla Maria Rebelo
Monteiro de Almeida (membro suplente). Pauta do dia. 1. Aprovação das atas; 2. Informes;
3. Deliberações: 3.1. Aprovação do Termo de Escuta para os processos das denúncias; 3.2.
Fechamento da pauta da reunião com o Gabinete do Reitor. EXTRAPAUTA 3.3. Reunião
com o SOPAD. (...) Três. Deliberações. 3.1. Aprovação do Termo de Escuta para os
processos das denúncias. Foi mostrado pelo secretário Denilson Neves o modelo do
Termo de Escuta a ser utilizado como um documento da etapa pré-rito processual das
denúncias, criado pela conselheira Angela Maria. Decisão: Aprovada pelos membros
presentes. 3.2. Fechamento da pauta da reunião com o Gabinete do Reitor. Foram
acertadas as principais questões a serem debatidas no encontro com o Gabinete da
Reitoria nesta sexta-feira, 29/04/2022 (publicação do livro sobre o Código de Ética antes da
realização do Encontro Regional Norte-Nordeste das CETs setoriais, em junho; a jornada de
trabalho dos membros da Comissão; o valor da função gratificada do secretário; a chegada
da nova pessoa para a secretaria e a implantação do whatsapp institucional), além do
encaminhamento para apreciação da CEP sobre a inclusão de prazos no regimento da CET
pelo Gabinete. Decisão: Aprovados pelos membros presentes. EXTRAPAUTA 3.3.
Reunião com o SOPAD. Foi proposta uma reunião entre a Comissão de Ética e o Serviço
de Corregedoria e Organização de Processo Administrativo Disciplinar (SOPAD), no intuito
de serem abordados os fluxos das manifestações recebidas por estas áreas e, em um
segundo momento, as conselheiras Angela Maria e Karla Monteiro tratariam em particular
sobre os andamentos dos processos nº 01/2021 e 03/2021 com a equipe deste setor, por
serem relatoras de ambos. Decisão: Aprovada pelos membros presentes. Por fim, o
conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a
tratar, eu, Denilson de Santana Neves, secretário executivo da Comissão de Ética, lavrei a
presente ata que vai assinada por mim e por todos os presentes. Recife, 28 de abril de
2022.


